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Protokoll Vorstandssitzung vom 29.03.11 

Anwesend:  Johannes Suter (JS), James Guthrie (JG), Raffael Götti (RG), Merlin Batzill (MB), 

Michael Neunert (MN), Michael Wirth (MW), Holger Hippke (HH), Andreas Züger (AZ) 

Entschuldigt:  Petros Papadopoulos (PP), Ismail Morgenegg (IM) 

MB hat die Sitzung nach dem Fotoshooting aus dringenden Gründen vorzeitig verlassen. 

1. Protokoll genehmigen 

Das Protokoll vom 24.03.11 wird genehmigt (5 dafür, 1 Enthaltung, 2 dagegen) 

 

2. Mitteilungen 

2.1 Präsidium 

RG hat sich um die Schlüssel für das MM-Lager gekümmert, HH erhält u.a. einen. 

Das Haus für das ESWE in Appenzell ist zum gewünschten Zeitraum besetzt, dasjenige 

in Engelberg ist noch frei, aber teurer. Der Entscheid wird nächste Woche gefällt. 

Ebenfalls nächste Woche wird eine Sitzung zum ESWE durchgeführt. Es werden noch 

OK-Mitglieder gesucht. 

Es fehlt noch eine Person für den MR. MN kümmert sich darum. 

 

2.1 Quästur 

Quästor abwesend, war diese Woche aber mal kurz da.. 

2.2 Kultur 

JS berichtet, dass das Helferessen einen guten Anklang fand. Der VIS war beeindruckt 

(die können noch von uns lernen). Für das kommende Helferessen sollte aber im 

Voraus genauer definiert werden, durch welche Helfertätigkeit man zur Teilnahme 

am Helferessen berechtigt ist. Offenbar wurden kurzfristig noch „Personen“ 

eingeladen, bei denen nicht eindeutig klar war was sie wo und wann geholfen haben. 

Diese Woche am Do findet die Tramparty statt (ausgebucht).  

Go-Kart Anmeldung, welche heute Morgen startete, ist auch schon ausgebucht. 

2.3 HoPo MAVT 

MN möchte einen Event für die Bekanntmachung der diversen Labs an der ETH 

organisieren. Diese sind regelmässig auf der Suche nach Studenten für Projekte und 

könnten durch einen solchen Anlass direkt mit diesen in Kontakt treten und ihre 

Arbeit präsentieren. Das ganze soll im Rahmen eines Grillabends durchgeführt 

werden, damit eine légère Atmosphäre herrscht. RG findet die Idee 

unterstützenswert.  

MN ist nebenbei noch an der Organisation der PVK’s für den Sommer. Stephan 

Müller (SM) ist laut JG noch immer am PVK-Tool dran. Falls SM es nicht auf die Reihe 

kriegen sollte das Tool im Rahmen des Anforderungsprofils  bis zum Sommer 

fertigzustellen, könnte Notfalls auch das Tool vom Winter 11 übernommen werden. 

RG wird mit ihm sprechen.  
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2.4 HoPo ITET 

LS hat das AMIV-Schild von der Stange abmontiert und die Stange entsorgt. Das 

Schild steht im Bastli.  

2.5 Information 

MW hat das Forum-Login und den Forum-Status auf der HP gefixt. 

 JG hat ein Bisschen am Anmeldetool gebastelt. 

MW bemerkt, dass sich jetzt auch die Hauptassistenten im Forum einloggen können. 

JG erwähnt, dass ab dem nächsten Blitz QR-Codes abgedruckt werden. 

2.6 ER 

PP ist leider krank. 

AZ hat den Fredy von Feldschlösschen noch nicht erreicht, wird aber sicher diese 

Woche noch einmal einen Kontaktversuch starten und versuchen den Preis zu 

drücken. 

 ABB kann leider nur 5000.- Sfr an die Absolventenparty zahlen, d.h. sie kriegen nicht 

das Exclusivsponsoring. RG wird dem OBIS vorschlagen, dass all ihre Absolventen 

kostenlos an der Party teilnehmen dürfen, der OBIS dafür Sponsoren für mindestens 

3000.- Sfr. bringt. 

2.7 Infra 

HH bringt den Vorschlag von MB das Bier von 1.20 Sfr auf 1.- Sfr zu senken, da unser 

Einkausfpreis auch unter 1.- Sfr liegt und wir keinen Profit machen wollen. RG 

möchte zu bedenken geben, dass wir in absehbarer Zeit wahrscheinlich für die 

Glasentsorgung aufkommen werden müssen. Vick hätte anscheinend ein „Problem“ 

mit dem anfallenden Altglas und wir müssten unter Umständen für die Mehrkosten 

aufkommen.  Der Preis wird vorerst belassen.  

Lukas Schrittwieser (LS) ist der Sitzung hinzugestossen. 

3. Diskussionen 

3.1 Facebook Name 

MW schlägt vor für unsere fb Site einen Direktlink wie „facebook.com/amiv“ 

einzurichten. Das Problem: der Name nach dem Slash muss mindestens 5 Zeichen 

lang sein. Wir einigen uns auf „facebook.com/amiv.ethz“. 

3.2 Grosse Verkaufsrunde 

JS bringt eine Idee von Fubu, einen offiziellen Verkauf unserer  Merchandising-

Produkte  durchzuführen. Viele Mitglieder wissen nicht, welche Artikel wir anbieten 

und für den Vorstand ist es einfacher an einem Tag die Produkte offiziell zu 

verkaufen. Es gibt keine Einwände. Das Datum für den Verkauf wird nach dem Erhalt 

der neuen T-Shirts durchgeführt.  
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3.3 PPS? 

JG erklärt für die MAVTies kurz was PPS am ITET ist. Es sind kurze Praktika, die man 

intern am ITET macht, um spezielle Fähigkeiten zu erlangen. JG möchte vom AMIV 

aus ein PPS mit dem Thema „Webcoding“ anbieten. Dies soll für die Studenten ein 

weiteres interessantes PPS im gemütlichen Umfeld  anbieten. Gleichzeitig schaffen 

wir es unsere ToDos im Webcoding erledigt zu bekommen. LS schlägt JG vor am 

20.Mai am UK teilzunehmen, um die Profs darauf anzusprechen. Der Vorstand findet 

dies unterstützenswert. 

3.4 Werbung kennzeichnen? 

MW möchte, dass Sponsoring auf der HP und im Announce als „Werbung“ explizit 

gekennzeichnet wird. JS möchte wissen was der Zweck davon sein sollte. Er findet, 

dass die Firmen allgemein zu wenig Aufmerksamkeit erhalten und deshalb nicht 

speziell als Werbung gekennzeichnet werden sollten. Es herrscht Unmut darüber ob 

die Artikel als „Werbung“ gekennzeichnet überhaupt noch gelesen werden. MW 

findet dass wir sowohl die Firmen als auch die Studenten hintergehen, wenn wir die 

Kennzeichnung nicht einführen.  Es wird darüber abgestimmt, ob bei den Announces 

die „Externen Angebote“ mit einem [E] gekennzeichnet werden sollen. Angenommen 

(4 dafür, 3 Enthaltungen, 1 dagegen) 

4. Anträge 

4.1 Grill 

JS schlägt vor während dem Sommer einmal die Woche über den Mittag den Grill im 

Innenhof zusammen mit Ketchup usw. zur Verfügung zu stellen, damit die Mitglieder 

ihr selbst mitgebrachtes Fleisch grillen können. MN gibt zu bedenken, dass der Grill 

auch wieder gereinigt werden muss. JS würde dies machen, wenn er den Event 

organisiert. Es wird entschieden dass JS zuständig ist. Einstimmig angenommen. Stellt 

sich noch die Frage nach den Kosten für das Gas und die Grill-Zeit. Wir werden das 

Grillen vorerst mit dem vorhandenen Gas durchführen. Falls der Verbrauch zu gross 

wird, können wir immer noch über eine andere Lösung diskutieren. 

4.2 Kasse 

JS möchte, dass wir eine Kasse für die verkauften Merchandising-Artikel  einrichten, 

zusammen mit einer Liste, damit wir eine saubere Abrechnung von den verkauften 

Artikeln haben. Wir haben noch leere unbenutzte Kassen, es braucht also keinen 

Antrag. 

4.3 Stephan Müller’s Antrag 

Stephan Müller möchte für seine Controller und Games für die Xbox 600.- Sfr. Diese 

hat er uns vor langem zur Verfügung gestellt. Sie werden auch rege genutzt. HH hat 

Abklärungen getroffen, findet den Preis fair und angesichts der Benutzung ist er für 

einen Kauf. MN möchte, dass nicht alle Games gekauft werden. Weil es einige hat die 

Singleplayer sind und selten bis gar nicht gespielt werden. Ebenfalls ist es auch nicht 

sinnvoll dass im AMIV Singleplayer Games gespielt werden. HH wird Stephan Müller 

vorschlagen für die Controller je 50.- zu zahlen und für die Games ca 25.- pro Stück, 

dafür kaufen wir nur 5 Games und nicht das gesamte Paket. 
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4.4 Wasserspender 

HH stellt den „Wasser-Antrag“ vor. Die Station kostet uns 560.- Sfr für 2 Jahre. Das 

entspricht 24.- Sfr pro Monat. Der Antrag wird angenommen (6 dafür, 2 

Enthaltungen, 0 dagegen). JS möchte noch, dass wir wieder von den spitzen Bechern 

auf die normalen wechseln. Wir haben noch sehr viele von den Spitzen, warten 

deshalb vorerst noch ab. 

4.5 Bad-Taste-Tag 

„Bad-Taste Antrag“ von JS. Er möchte ähnlich dem „journee d’élegance“ einen „Bad-

Taste-Tag“ durchführen. Die Teilnehmer möchte er mit Wurst und Bier vor dem CAB 

belohnen. Dafür benötigt er ca. 409.- Sfr. MW gibt zu bedenken dass der Event 

wahrscheinlich zu grosszügig geplant ist und niemals 100 Teilnehmer erscheinen 

werden. MN möchte noch erwähnen dass der Standort vor dem CAB aufgrund der 

exponierten Lage zwecks „Kontrolle“ der Bier- und Wurstabgabe ungeeignet ist. 

Allgemein herrscht Unmut über den Anklang eines „Bad-Taste“ Tages. Wir glauben 

dass sich die Studenten nur ungern einen ganzen Tag lächerlich machen. Es wird der 

Vorschlag diskutiert den Event auf „Pink-Friday“ zu ändern. Alle Mitglieder die ein 

pinkes Kleidungsstück tragen dürfen am Wurstessen am Mittag teilnehmen. Das 

Budget wird auf 200.- Sfr gekürzt. Antrag 200.- Sfr wird einstimmig angenommen. 

5. Varia 

MN möchte eine Art „Jahresbuch“ des AMIV einführen, wo jedes Semester eine Seite 

vom Vorstand mit Fotos, Budget, Infos und so weiter gefüllt wird. Dies soll der 

Weitergabe des „Spirit“ im AMIV dienen. Die Idee findet sehr viel Anklang. MN macht 

sich auf die Suche nach einem Buch und wird dann einen Antrag stellen. 

 

 

      Zürich, den 29.03.11 

      Andreas Züger 

      Protokollführer 


